



Paris, le 31 mars 2020

Pôle Public
Représentativité & Développement

Le + syndical

Réf. : MB Expert Pôle Public confédéral

CRISE SANITAIRE

HONTEUX - INADMISSIBLE - INJURIEUX

Du personnel soignant, des auxiliaires de santé, des sapeurs-pompiers, des policiers, stigmatisés par des imbéciles vont jusqu'à leur demander de quitter leur domicile pendant l'épidémie car ils sont au contact des malades.

Verbalement, par écrit, par mail et le plus souvent avec le courage de l'anonymat !

C'est honteux, inacceptable, indigne !

Le Pôle Public de la CFE-CGC soutient l'ensemble des services publics et des personnels qui le constituent et œuvrent actuellement sans compter leur temps et leur peine pour lutter contre le COVID19.

Nous étions avec eux avant, Nous le sommes pendant et Nous serons là demain pour tirer les enseignements de cette crise.

Mais toujours nous lutterons contre la bêtise humaine et pour la protection des agents du secteur public, des salariés des métiers au service du public !

Pour mémoire, soutien juridique professionnel : pole.public@cfecgc.fr

Le Pôle Public reste à votre disposition.

Maison de la CFE-CGC
59 rue du Rocher
75008 Paris

CONFÉDÉRATION FRANÇAISE DE L'ENCADREMENT - CGC

www.cfecgc.org

